

## **Jan Bemelmans wieder in Düsseldorf**

Geschrieben von: Dieter Ludwig  
Montag, 28. Juni 2010 um 15:46

---

### **Krefeld. Dressur-Ausbilder Jan Bemelmans geht zurück nach Düsseldorf.**

In Kürze verlässt der international hoch geschätzte Ausbilder Jean-Emile Charles ("Jan") Bemelmans (60) seinen Wirkungsbereich in einem Turnierstall in Krefeld und geht zurück nach Düsseldorf, wo er ab dem 1. Oktober auf "Gut Landfrieden" 15 Boxen angemietet hat. Der Reitmeister macht für seinen Weggang persönliche Gründe geltend.

Der gebürtige Belgier, der als bisher Letzter am 8. Dezember 1989 noch eine u.a. praktische Prüfung aus M-Springen und Dressur in Warendorf zur Erlangung des Titels Reitmeister ablegte, hatte als Coach vor allem Erfolg mit den Spaniern, die bei Weltmeisterschaften und Olympischen Spielen mit ihm als Trainer erstmals Medaillen gewannen.